

**DTV-Ehrung für Ronald Stiegert**



Im Rahmen der gemeinsamen Landesmeisterschaften Berlin-Brandenburg am Samstag (14. September), konnte DTV-Vize-Präsident Thomas Wehling die Verleihung der DTV-Ehrennadel in Gold an Ronald Stiegert vornehmen.

Dieser war 1994 erstmals als stellvertretender Vorsitzender in das DTV-Sportgericht gewählt worden und seit 1999 dann dessen Vorsitzender.

Beim DTV-Verbandstag 2024 war der [75jährige Ronald Stiegert](#) nicht zur Wiederwahl angetreten und hatte das "Zepter" an einen jüngeren Nachfolger übergeben.

Mit der Verleihung einer seiner höchsten Ehrungen würdigt der Deutsche Tanzsportverband diese 30 Jahre ehrenamtliche Tätigkeit von Ronald Stiegert, der in Berlin auch als Vereinsvorsitzender des Ahorn-Clubs und als Wertungsrichter stets engagiert war - ganz abgesehen von seiner eigenen sportlichen Karriere an der Seite seiner Frau Ellen Schrader-Stiegert, für den DTV und die damit verbundenen herausragenden Verdienste für den Tanzsport in Deutschland.

16.09.2024 11:36 von Thorsten Sufke